## EL CONCORDE Y LA ETAPA DE REHABILITACION Y RECONSTRUCCION DEL PAIS



La red de comunicación con los líderes de base y su identificación con el proceso organizativo del país permitieron al CONCOR DE desembeñar eficazmente los trabajos de emergencia en unión con CARITAS.

Estas mismas circunstancias favorecen su trabajo en la etapa de rehabilitación y reconstrucción.

Creemos que los principios, criterios y estrategias que guían el trabajo del CONCORDE siguen siendo válidos y que, dentro de este marco, el desastre ocasionado por el huracán obliga a redefinir las prioridades y a metorzar los programas va existentes.

Para un mejor entendimiento del plan global para la rehabilitación, explicamos a continuación los criterios que han servido de ba se para su elaboración, el sistema de coordinación y las prioridades establecidas.

1.- El huracán "FIFI ", tal como lo hemos descrito, afectó negativamente la vida económica, social y política de Honduras. - Algunos de esos efectos son los siguientes:

## En lo Económico:

Destrucción de los cultivos y de plantas industriales.

Destrucción del potencial agrícola de grandes extensiones de tierras. - 2 -

Destrucción del potencial agrícola de grandes extensiones de tierras que fueron cubiertas de arena y piedra.

Deterioro de las principales vías de comunicación del país  $\gamma$  destrucción de escuelas, centros comunales, sistemas de agua potable, etc.,

Escasez y encarecimiento de los artículos de consumo popular.

## En lo Social

Desarticulación del proceso de organización de los sectores cam pesinos y obreros.

Aumento del desempleo, ya que las empresas, especialmente de capital extranjero, están despidiendo a trabajadores debido a que